

栽培から商品化まで6次産業化

もち小麦で 青森型振興

開発研究会に遠藤賞

10年前に日本で開発され、十和田市や岩手県などでまだ少ない、むち小麦の研究・商品開発を進めていく「むち小麦商品開発研究会」代表・藤田修三県立保健大教授が青森精糖研究会の2002年度「遠賀賞」を受賞した。むち小麦の「むちむち」つるつるの食感を生かして、高齢者も食べやすい商品の開発に取り組み、吉森型モデルとして方向性を示したことが評価された。

や小麦は、1990年代、国内の研究者が世界に先駆けて作り出した新しい小麦品種。モチモチ感による餅のような弾力と、小麦タンパク質によるつるつる感によるつるつる感。

研究会はこれまで、
もち小麦を材料とし
きた。

けている。
一方、保健大は昨年
10月、八戸市に八戸サ

年設立。遠藤賞は、テオグリカンの研究で功績がある遠藤正蔵

現在、十和田市の赤沼農組合が栽培しているほか、岩手・滋賀・三重でも生産され

・弘前大則學長にちな

愛賀式は19日、弘前

「境工学」と青森県産業

んで08年に創設された。糖質科学の研究振興と教育の向上、産業発展に寄与することを目的としている。

市の弘前大学創立60周年記念会館で行われる。

技術センター工業総合研究所による「シクロテキストリンポリマーの開発と実用化研究」も選ばれた。

加工業者、農業者、担当者と共に、産学官連携の「むち小麦商品開発研究会」を設立。むち小麦の栽培から商品化まで、一連のプロセスを実現する。

穀質を受賞した「もと小麦商品開発研究会」の藤田教授。もち小麦の食べやすさ、食感を良さを説明し、今後の商品展開に意欲を語る

品開発まで農業従事者のが手掛ける「6次産業化」に取り組んで

業化